

ANGUSTIA CARCOME A FAMILIA DE SAN RAMÓN DESDE EL 2012

“QUIERO A MI HIJA DE REGALO DE NAVIDAD”

Provincia: Alajuela
Población: 10.968 hab
Extensión: 1,29 km²



Doña María Camacho Badilla lleva año y medio buscando a una hija de 15 años.

María de los Ángeles Araya Camacho desapareció el 16 de junio del 2012 de San Ramón de Alajuela.

Desde entonces nadie sabe nada de ella y la angustia de la familia aumenta cada día.

Doña María nos contó que ha hecho todo lo que está a su alcance para encontrarla, pero hasta ahora no ha conseguido nada. Es como si de verdad se la hubiera tragado la tierra.

Como si fuera poco, hace cuatro meses los médicos le diagnosticaron un cáncer en la próstata al papá de doña María, José Luis Camacho.

El señor fue quien asumió

el papel del papá de la muchacha y ahora que sufre esa enfermedad su mayor deseo es verla.

“Yo lo cuido a él y a mi mamá porque son personas mayores y enfermas. Mi papá todos los días me pregunta por ella, pero no sé qué decirle”, dijo la angustiada madre.

Ella nos contó que desde los primeros días de la desaparición puso la denuncia en el OIJ y está cansada de ir a preguntar si la investigación ha tenido avances, pues nunca le han dado buenas noticias y la respuesta es siempre la misma.

“Unos ahorros que tenía los invertí haciendo volantes para repartir por todo lado, muchas personas me han ayudado a buscarla. Yo he llegado a las dos fronteras buscándola y nadie la ha visto”, expresó la señora.

Recuerdos dolorosos. Según la mamá, la hija no tenía motivos para irse de la casa, por eso sigue esperándola.

La muchacha no se llevó nada, toda la ropa y el cuarto están como los dejó.

“Ese día ella salió de la casa co-



La señora y el papá, José Luis Camacho, venden juguetes en el centro de San Ramón. Ellos añoran el regreso de la muchacha. REBECA AÑAS



Doña María guarda con mucho cariño la foto de su hija y la imagen de la Virgen de Guadalupe. REBECA AÑAS

CREO QUE...



MARÍA CAMACHO MAMA

REBECA AÑAS LT

“Lo que yo más quiero es poder encontrarla en esta Navidad y terminar con esta angustia”.



María de los Ángeles desapareció hace año y medio. REBECA AÑAS

mo a las 3 de la tarde vestía un short y una blusa negra. Todo este tiempo ha sido muy duro, hemos recibido llamadas de personas que juegan con nuestro dolor. Lllaman para decirnos que está muerta en tal lado y es mentira. Lo que más quisiera es que Dios me la devuelva como regalo de Navidad y poder cumplirle a mi papá su deseo de verla otra vez”, reiteró la mamá.

Si usted sabe dónde está la muchacha puede llamar al 8800-1440 y darle el mejor regalo a esta humilde familia de San Ramón.